

Empate nos dejó fríos en el cierre

◆ **SERGIO ALVARADO**

sergio.alvarado@lateja.co.cr

Cuando las chiquillas de la Sub-20 venían más inyectadas que nunca luego de golear el viernes 5-1 a El Salvador, pegaron con cerca con Guatemala al empatar a 1.

Esta copa Uncaf es el primer paso rumbo al Mundial de Papúa Nueva Guinea en 2016. De clasificarse a la siguiente fase, competirían en el premundial de diciembre en Honduras.

Al inicio, las ticas empezaron dominando en la mejenga y llevando la iniciativa para irse rápido al frente, como lo lograron ante las cuscatlecas.

Las chapinas, que ofrecieron más resistencia y se vieron bien pa-

Las ticas jugarán mañana nuevamente ante Nicaragua a las 6 pm y lo harán de nuevo el jueves a la misma hora ante Panamá.

radas en el campo, acabaron el primer tiempo empatado a cero, aunque parecía que solo acataban a defenderse sin algún otro interés.

No se podía comparar la producción de juego de ambos cuadros, pues las ticas estaban sobradas, pero no podían convertir ese dominio en goles.

Para el complemento, el marcador se abriría finalmente a los 57 minutos con un pepinazo de tiro libre de Melissa Herrera. El tiro dejó fea a la portera guatemalteca, sin

nada que hacer.

Las ticas pulseaban más goles, pero la defensiva chapina era eficaz y no había mucho chance.

El baldazo de agua fría cayó a los 79 minutos, cuando Madelín Ventura empató la mejenga.

Con el empate, la “Sele” femenina suma cuatro puntos en dos juegos, mientras que las chapinas uno en lo que fue apenas su primera participación.

Panamá y El Salvador jugaban a segunda hora en otro juego de la jornada, las canleras igualaron a 0 ante Nicaragua en su primer partido, por lo que sumaban hasta ayer un punto.

Al premundial catracho solamente clasifica el primer lugar en esta pentagonal.



Melissa Herrera fue la autora del único gol tico. TOMADO DE FACEBOOK FEDEFUTBOL